



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Pengamanan Distribusi Logistik Pemilihan Serentak 2024 di Kecamatan Cidadap Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Berjalan Aman dan Kondusif

Sukabumi - SUKABUMI.FR.N.CO.ID

Nov 26, 2024 - 10:41



Pengamanan Distribusi Logistik Pemilihan Serentak 2024 di Kecamatan Cidadap Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Berjalan Aman dan Kondusif

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Selamat Malam, Komandan.

Dengan hormat, kami laporkan kegiatan pengamanan distribusi logistik Kotak dan Surat Suara untuk Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati Tahun 2024, yang dilaksanakan di Kecamatan Cidadap. Kegiatan ini melibatkan pengiriman logistik dari PPK ke PPS di masing-masing desa, yang kemudian dilanjutkan ke TPS yang tersebar di enam desa se-Kecamatan Cidadap.

I. Waktu dan Tempat Pengiriman

Kegiatan pengiriman logistik dimulai pada hari Senin dan Selasa, tanggal 25-26 November 2024, dengan waktu keberangkatan pukul 08.00 WIB hingga 10.00 WIB. Gudang PPK Cidadap di Jalan Raya Cibeureum KM 02 Desa Padasenang menjadi titik awal pengiriman logistik ke masing-masing gudang PPS yang tersebar di Desa Hegarmulya, Desa Tenjolaut, Desa Padasenang, Desa Cidadap, Desa Mekartani, dan Desa Banjarsari.

II. Kendaraan Pengiriman dan Sopir

Pengiriman logistik menggunakan kendaraan pick-up dengan nomor F 8807 VG, yang dikendarai oleh Sopir Agus, untuk membawa kotak dan surat suara yang telah disegel. Adapun jenis logistik yang diangkut terdiri dari kotak suara Bupati dan Wakil Bupati, Gubernur dan Wakil Gubernur, bilik suara, serta logistik luar kotak suara untuk PPS dan KPPS.

III. Jenis Logistik yang Dikirimkan

- **Kotak Suara dan Surat Suara Bupati/Wakil Bupati:** 46 kotak dan 13.617 surat suara
- **Kotak Suara dan Surat Suara Gubernur/Wakil Gubernur:** 46 kotak dan 13.617 surat suara
- **Bilik Suara:** 184 unit
- **Logistik Luar Kotak Suara:** Untuk PPS dan KPPS di 6 desa

IV. Berita Acara Serah Terima Logistik

Serah terima logistik dilakukan dengan tepat waktu sesuai dengan Berita Acara Nomor 130/PP.08-BTTB/3202.44/X1/2024 untuk kotak dan surat suara, serta Nomor 136/PP.08-BTTB/3202.44/XI/2024 untuk logistik luar kotak suara. Ketua PPK Kecamatan Cidadap, Sri Susanti, menyerahkan logistik kepada Ketua PPS dari masing-masing desa, yang kemudian diterima dengan baik oleh para petugas PPS di desa-desa tersebut.

V. Personil Pengamanan dan Pengawasan

Pengamanan distribusi logistik dilakukan oleh personil dari Polsek Sagaranten, dengan Kapospol Cidadap Aipda Rian Aripianto serta anggota Bhabinkamtibmas yang bertugas di 6 desa Kecamatan Cidadap. Selain itu, pengawasan juga dilakukan oleh Koramil 0622/11 Sagaranten dan Panwaslu Kecamatan Cidadap,

dengan keterlibatan Ketua Panwaslu, H. Dadan, dan anggota PKD dari 6 desa.

VI. Catatan Akhir

Kegiatan pengamanan distribusi logistik untuk Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur serta Bupati dan Wakil Bupati Tahun 2024 di Kecamatan Cidadap berlangsung dengan aman dan kondusif. Semua logistik sampai ke masing-masing PPS dan TPS sesuai dengan jadwal yang telah ditetapkan, mendukung kelancaran tahapan pemilu di wilayah tersebut.